

## Die bunte Kunst-Projektwoche der Klasse 8a

Wir haben eine Kunst-Projektwoche gemacht.

An einem schönen Montagmorgen haben wir den Künstler Jackson Pollock kennengelernt. Aber nicht persönlich, weil Jackson Pollock war leider schon tot. Da haben wir gelernt, wie er gemalt hat.

An einem schönen Dienstagmorgen fuhren wir mit der S-Bahn nach Stuttgart. Dann kamen wir an der Staatsgalerie an. Dort schauten wir die Bilder vom Künstler Jackson Pollock an. Diese Bilder waren eine absolute Schönheit wie aus dem Himmel. Danach sind wir auf die Königstraße gegangen zum Burger King. Das Essen war lecker.



Am Donnerstag haben wir gemalt. Wir haben Jackson Pollocks abstrakte Kunst nachgemacht. Zum Schutz haben wir Malerkittel angezogen damit unsere Klamotten nicht dreckig werden.

Zuerst haben wir im Klassenzimmer ausprobiert und alles war dreckig. Und dann haben wir alles geputzt.

Dann waren wir draußen auf dem Höfle und haben alle zusammen ein großes Bild gemalt. Wir haben den Eimer mit Farbe über das Bild geworfen. Und mit Pinseln haben wir drauf gekleckert. Ida hatte sogar gelbe Farbe in den Haaren.



Wir haben das Bild dann ins Klassenzimmer getragen damit es trocknet. Es hat ein paar Tage gebraucht, bis es trocken war, danach haben wir es im Flur zum Speisesaal aufgehängt.

Auch noch danke an die Lehrer, die das alles möglich gemacht haben. Das wars.

(Text von: Anil, Jonas, Ida, Gioia, Stanislav, Lea und Fritz)

